

#FUE TENDENCIA

El 11 de febrero se celebra el Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia, como una manera de reconocer el papel fundamental de las mujeres en la comunidad científica y la tecnología.

Esta conmemoración, establecida en 2015 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, refuerza la necesidad de cerrar la brecha de género en las áreas STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas).

Cancillería Chile @Minrel_Chile

¡Celebremos el Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia! Para conmemorar esta fecha declarada por #UNESCO, la ministra (s) Gloria de la Fuente encabezó el conversatorio "Mujer y Ciencia: Su trayectoria en STEM y la exploración Antártica".

Biblioteca del Congreso Nacional de Chile @bcnchile

En el Día Internacional de la Mujer y la Niña en Ciencia BCN lanza sitio dedicado a las Mujeres Científicas Chilenas 118 científicas que han sido pioneras, premiadas y fundamentales en el desarrollo del conocimiento en Chile son destacadas en esta nueva visualización web.

Presidencia de Chile @Presidencia_cl

En el Día Internacional de la Mujer y la Niña en Ciencia, destacamos el programa #MasMujeresCientíficas impulsado por nuestro Gobierno, que permitió aumentar la presencia de mujeres en las carreras del sector. Así promovemos que los talentos de todos y todas puedan desarrollarse sin las brechas de género que tradicionalmente han existido en esta área del conocimiento.

Maisa @Maisa_Rojas

En el Día Internacional de la Niña y la Mujer en la Ciencia, celebro el aporte que realizan las investigadoras y exploradoras a la sostenibilidad del y llamo a quienes se inician en este camino a seguir soñando en grande.

Instituto Milenio BASE @MilenioBASE

#11F En este Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, @Minrel_Chile genera un espacio para reflexionar sobre equidad y futuro en la ciencia. Se suma la Dra. Daly Noll @MilenioBASE @milenioerg con su trabajo y experiencia en Antártica

Universidad Austral de Chile @UAustraldeChile

El 33,3% a nivel global son mujeres investigadoras y el 35% de los estudiantes de carreras relacionadas con las STEM son mujeres. En el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, el camino de la igualdad sigue siendo un desafío.